

EINRICHTUNG DER INNENTOILETTEN IN DER SCHULE VON GANGURA

In der Schule von Gangura gab es keine Inntoiletten. Die einzigen Toiletten befanden sich draussen und hatten keine Wasserversorgung, Heizung oder Strom. Dies war gesundheitsgefährlich für Kinder und Jugendliche. Nach der Durchführung des Projektes wurden ganz neue Sanitäreanlagen im Schulgebäude eingerichtet. Auch konnten wir den Waschraum reparieren. Die neuen Toiletten sind gut geheizt. Die Kinder und Jugendliche dürfen ihre Hände waschen.



Januar 2015